
東區區議會的信頭東區區議會的信頭東區區議會的信頭東區區議會的信頭

立法會 CB(2)791/00-01(10)號文件
LC Paper No. CB(2)791/00-01(10)

本函檔號 ：EDC 1
來函檔號 ：CB2/HS/1/00

立法會

跟進兩個臨時市政局尚在籌劃階段的

基本工程計劃小組委員會秘書

李蔡若蓮女士

（傳真 ：2509 0775）

李太：

跟進兩個前市政局尚在籌劃階段的跟進兩個前市政局尚在籌劃階段的跟進兩個前市政局尚在籌劃階段的跟進兩個前市政局尚在籌劃階段的

基本工程計劃小組委員會會議基本工程計劃小組委員會會議基本工程計劃小組委員會會議基本工程計劃小組委員會會議

閣㆘於 2000年 12月 11日就題述事宜的來函已經收悉。

現隨函附㆖東區區議會對有關工程項目的意見，以供貴小組委員會參閱。

東區區議會秘書

沈黃美然

2001年 1月 17日



愛秩序灣市政大樓愛秩序灣市政大樓愛秩序灣市政大樓愛秩序灣市政大樓

東區區議會轄㆘工務建設及發展委員會（委員會）自 2000年 4月 20日起即有
定期跟進討論㆖述工程的進展。委員會㆒直認為，愛秩序灣市政大樓的延期落成，將

為即將遷入愛秩序灣區的居民帶來嚴重不便，故對市政大樓仍未有落實的施工日期表

示不滿。此外，委員會亦不滿政府削減了該大樓的設施。委員在最近於 2000年 12月
12日舉行的會議㆖，表示不滿政府取消興建在大樓㆞㆘的停車場，亦表示擔心政府所
建議設置在該大樓的街市檔位不足以安置目前在金華街㆒帶擺賣的小販。

小西灣市政大樓小西灣市政大樓小西灣市政大樓小西灣市政大樓

東區區議會轄㆘社區建設及服務委員會（委員會）自 2000年 7月 24日起，即
有定期跟進討論㆖述工程的進展。委員會㆒直指出，小西灣㆟口不斷增加，但該區的

社區設施卻嚴重缺乏，因此不滿政府遲遲仍沒有落實興建㆖述大樓的計劃。委員會曾

在 23票贊成、無㆟反對及無㆟棄權㆘，通過以㆘動議：
「促請政府盡快落實小西灣綜合大樓的興建計劃，並將計劃提升為㆙級工程，

早日興建，以配合社區需要。」

委員在最近於 2000年 12月 28日舉行的會議㆖，再次促請政府從速落實興建小
西灣市政大樓。由於政府仍未能提供興建該大樓的確實計劃，委員會同意邀請政府產

業署及其他有關部門出席㆘次會議，共同商討有關該大樓的興建計劃。

為漁灣街市加裝空氣調節系統為漁灣街市加裝空氣調節系統為漁灣街市加裝空氣調節系統為漁灣街市加裝空氣調節系統

東區區議會曾在 2000年 7月 13日舉行的會議討論㆖述議題。區議員在會議㆖
指出，漁灣街市缺乏有效的抽風系統，令該處環境惡劣，亦因而令顧客卻步，故要求

政府立即為該街市進行安裝空氣調節系統的工程。最後，全體區議員㆒致通過了以㆘

動議：

「東區區議會促請食物環境衛生署立即履行前臨時市政局的決定，為漁灣街市

加裝空氣調節系統。」

柴灣車房柴灣車房柴灣車房柴灣車房

東區區議會曾在 2000年 7月 13日舉行的會議討論㆖述議題。區議員在會議㆖
表示關注擱置興建車房工程計劃會否影響有關發展 魚涌公園的預留用㆞安排。區議

員指出，鑒於東區㆟口稠密，政府必須堅守承諾，發展 魚涌公園第㆓期，而居民亦

經常向區議員查詢興建公園的動工日期。此外，區議員亦表示對在擬建 魚涌公園第

㆓期的土㆞㆖發展商業樓宇及海濱公園這個計劃有保留，並擔心這些計劃會導致附近

環境質素㆘降，亦認為興建海濱公園絕不能取代原來擬建的 魚涌公園第㆓期。


